



学校だより



文責 小山 均

全校集会（校長先生のお話より）

今年度最後の月となりました。この一年で、皆さんは何ができるようになりましたか？知らなかったことを知る、分からなかったことが分かるようになる、文章や資料、図や絵から大切な情報を読み取るなど、前向きに学習することで、大きな成長があったことと思います。これまでの生活を振り返り、自分の成長や伸びを自覚することで、次のステップがさらに踏み出しやすくなります。

さて、緑中学校の傾向を学力調査や定期テストなどで分析していくと、数学の力が弱いことが分かりました。算数や数学は、「論理的思考力」を育むために設定されている教科です。「論理的思考」とは、根拠をもとにして答えや解決方法などを、筋道を立てて考えることです。皆さんが、物事を考えるときに、自然に何々だからこうなんだ…とか、何々だからできないんだ…となりますよね。野生の勘で物事を判断することはほとんど無く、知識や経験によって論理的に考えて答えを導き出そうとしているんです。今年度導入したフォーサイト手帳は、計画的に見通しを持って物事を進める力、つまり何かを根拠として自分の生活を見直してもらっているわけです。勉強時間を確保するために、何をどうすればよいかを考えることは、すでに「論理的思考」を行っているといえます。

また、「徹底力」という言葉の意味はわかりますか？自分で決めたことを最後までやり遂げる力のことです。この力は、将来大人になって仕事をするときでも、非常に大切な力となります。ウサギとカメのお話は知っているでしょうか。一步一步ゆっくりとした歩みでも、確実に前進しているカメが最後にウサギに勝つという話ですね。

「論理的思考力」を育むこと。自分で決めたことを「徹底」すること。しっかりとした足場を固めて、次の学年に上がることが必要です。弱々しい土台の上に大きな建物は建ちません。自分の可能性を伸ばすために3月の1ヶ月はとても大切な期間となります。秒速1センチでも、前に進む行動が今を変えるきっかけになると思います。

～全校集会（学校生活、学習のお話より）～

学校生活

○今大切にしたいもの ～次年度に向けて～

- ・3月 感謝と別れ …①友達や先生へ「ありがとう」 ②新しい環境への準備

☆ 次のステップに向けて今自分ができることを見つけ全力で取り組んでいきましょう

学 習

○ゴールの姿 多くの人への伝え方が上手くなる

- ・自信がないなあ ・間違えたらどうしよう

☆ 上手くいくかどうかよりも行動が大事！



【お知らせ】

第43回卒業証書授与式

3月15日（土）10時00分より、『第43回卒業証書授与式』が举行されます。保護者の方は、9時45分までに生徒玄関から会場へお入りください。

※自家用車で来校される場合は、海側環状線沿いの駐車場をご利用ください。学校の敷地内には駐車場はございません。また、来校の際は内履きをご持参ください。

完全下校時刻

3月3日（月）より、「18：15完全下校」となります。